
 

 

Requerimento N° 657/10 
De Informações 

 
 

“Atinentes a informações sobre 
itinerário do ônibus da AVA – 
Auto Viação Americana, no 
Conjunto Habitacional Roberto 
Romano”. 
 
 
 

Considerando que, este Vereador está sendo questionado 
por moradores do Conjunto Habitacional Roberto Romano em relação 
ao itinerário dos ônibus da AVA nesta localidade, o porquê que os 
ônibus não entram no bairro. 

 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1 – Existe algum projeto para a AVA oferecer este benefício 

à população? 
 
2 – Se positivo, há prazo para início desta benfeitoria? 
 
3 – Se negativo, há possibilidade de ser tomada alguma 

providência em relação a este pedido para atender a 
população desta região? 

 
4  – Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de outubro de 2010. 

 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


